
7 Pièces

350 m²

Réf. V0166PAG

7 500 000 €

Paris 7Eme
Maison à vendre (75007)
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Magnifique  hotel  particulier  aux  volumes  exceptionnelsSitué  en  plein

coeur  du  quartier  des  antiquaires  entre  les  6e  et  7e  arrondissements,

ce  magnifique  hotel  particulier  d'une  surface  de  350  m2  se  compose

comme  suit  :Au  rez-de-chaussée  :-  une  entrée  avec  nombreux

placards-  un  premier  grand  salon  et  bar-  un  ascenseur  intérieur

desservant  tous  les  étagesAu  premier  niveau  :-  un  second  salon  de

près de 10 mètres de hauteur  sous plafond avec verrières et  desservi

par un escalier entièrement fait sur mesure, venant épouser l'œuvre de

l'artiste Jean Michel Othoniel- une salle à manger ouverte- une ...

Spectacular  private  mansion  with  exceptional  volumesLocated  in  the  heart  of  the

Quartier  des Antiquaires between the 6th and 7th districts,  this exceptional  private

mansion with a surface area of ??350 m2 is composed as follows:On the ground

floor:- an entrance with closets- a first large double living room and bar- an inside

elevator  serving  all  floorsOn  the  first  floor:-  a  second  living  room  with  a  ceiling

height of almost 10 meters with glass roofs and served by an entirely custom-made

staircase,  highlighting  the  work  of  the  artist  Jean Michel  Othoniel-  an  open dining

room- an equipped ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME
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